

Trauer um PD Dr. Bernd Hamacher

Wir sind sehr bestürzt und traurig über den Tod unseres 2. Vorsitzenden, Dr. Bernd Hamacher. Er ist am Mittwoch, 21. Februar 2018, nach einer schweren Krankheit mit nur 53 Jahren gestorben.

Für die Mitglieder der Thomas Mann-Gesellschaft Hamburg ist sein Tod ein großer Verlust. Ohne seinen Einsatz und seine Unterstützung wäre es 2016 nicht zur Gründung unseres Vereins gekommen. Viele Ideen für Vorträge und Veranstaltungen haben wir ihm zu verdanken. Und gerade bei unseren Lektüreabenden durften wir erleben, wie bereichernd es war, einen herausragenden Literaturwissenschaftler und großen Thomas Mann-Kenner in unseren Reihen zu haben.

Wie wichtig die Gesellschaft für Bernd Hamacher war, zeigt sich auch daran, dass sein Vortrag bei uns über *Thomas Mann und die Reformation* im vergangenen Oktober der einzige war, den er im letzten Jahr außerhalb der Universität gehalten hat.

Wir sind Bernd Hamacher tief dankbar für alles, was er für unsere Gesellschaft getan hat. Er wird uns sehr fehlen. Unsere Gedanken sind bei seiner Lebensgefährtin und seiner Familie.

Der Vorstand der Thomas Mann-Gesellschaft Hamburg